

L'œil de Manu

Chaque samedi,
notre dessinateur
Manu revient crayon
en main, sur l'actualité
de la semaine
qui l'a marqué.

Un banc de poissons « vole » sur la Prom'

A Cagnes, des sculptures monumentales de poissons voguent sur la Promenade de la plage. Trois nouvelles œuvres érigées par l'artiste Subervie et inaugurées aujourd'hui complètent ce banc de poissons que même la Méditerranée nous envoie. Comme si la mer et son gardien Poséidon avaient repris leurs droits, marquant le seuil du royaume maritime sur un littoral urbanisé. « Je souhaite que les habitants se saisissent de cette création », a dit l'artiste. Pour notre dessinateur Manu, la ligne des pêcheurs a déjà mordu...

